



COMMUNIQUE DE PRESSE

Mayotte, le 10 avril 2025

À Mayotte, une clinique mobile pour soigner l'urgence :

**GBH s'engage aux côtés de Super Novae,
pour renforcer l'accès aux soins à Mayotte**

Face aux conséquences dévastatrices du cyclone Chido, suivies par les ravages de la tempête Dikeledi, qui ont plongé de nombreux quartiers déjà délaissés dans une précarité accrue, GBH s'associe à Super Novae pour renforcer l'accès aux soins des populations les plus vulnérables, avec la création d'une clinique mobile.

Un élan de solidarité qui s'inscrit dans la durée

Ce projet s'inscrit dans le cadre du fonds de solidarité de 2 millions d'euros lancé par GBH pour soutenir Mayotte. Il vient compléter les 250 tonnes de dons alimentaires et de matériel envoyés dès les premiers jours après le cyclone.

Une clinique mobile au cœur des quartiers isolés

Chaque jour, cette clinique mobile sillonnera les secteurs les plus reculés pour offrir des consultations gratuites, des soins de première nécessité, la prise en charge des pathologies aiguës et des blessures légères, le traitement des urgences simples et des actions de dépistage. En un mois, jusqu'à 2 500 personnes pourront être soignées — un vrai apport pour les habitants, mais aussi pour les structures hospitalières locales, toujours sous tension.

Soigner, accompagner, reconstruire

Encouragée par l'Agence Régionale de Santé (ARS), cette mission s'inscrit dans une dynamique collective au service des plus vulnérables. Intégrée à un ensemble d'initiatives locales déjà à l'œuvre elle vise à renforcer la présence de services essentiels au cœur des quartiers les plus précaires.

En s'associant à ce projet, GBH réaffirme son engagement en faveur de la solidarité, de la santé pour tous et de la reconstruction durable de Mayotte.

A propos de Super Novae

Super Novae est une ONG engagée dans les zones de crise pour améliorer l'accès à la santé, à l'éducation et à l'emploi, avec un focus particulier sur la jeunesse. Présente sur plusieurs terrains (Palestine, Haïti, Sahel...), elle déploie des actions d'urgence et de développement au plus près des besoins, en lien avec les acteurs locaux. Dans le domaine de la santé, Super Novae intervient notamment sur les soins primaires, la santé mentale et le renforcement des structures locales.



A propos de GBH :

Fondé en 1960, GBH s'est développé à partir des départements d'Outre-mer, puis à l'international. Le Groupe est aujourd'hui implanté sur 19 territoires, emploie 18 000 collaborateurs et a un chiffre d'affaires consolidé de 5 milliards d'euros. Groupe familial basé à la Martinique, GBH exerce ses activités autour de trois pôles : Un pôle "grande distribution", un pôle "automobile" ainsi qu'un pôle "activités industrielles" qui compte notamment la production et la distribution de marques de spiritueux ainsi que diverses activités dans le secteur agroalimentaire.

Implanté à Mayotte depuis 2020, GBH détient la société BDM, Bourbon Distribution Mayotte, comprenant deux supermarchés Carrefour et 39 magasins Douka Bé, petits magasins d'ultra proximité, répartis dans tous les villages de Mayotte. Le groupe est aussi présent à Mayotte dans l'activité automobile avec les marques Hyundai, Ada, Bosch et Point S. Au total, 540 collaborateurs travaillent au sein du groupe.



Michel Lapeyre, Directeur Général GBH Océan Indien et Afrique

Alexandre Chatillon, Directeur Général Super Novae

Contact Super Novae : Salome.ponsin-louette@super-novae.org

Contact presse GBH : presse.gbh@gbh.fr